

2学年だより 「凡事徹底」



令和6年6月7日
練馬区立石神井西中学校 第2学年
No. 5

「勇猛果敢」

一時天候が危ぶまれていましたが、運動会当日は見事に晴れ渡り、無事に予定通り運動会が開催できました。多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。一生懸命頑張り、仲間と声援を送り合う生徒たちのたくましい姿や成長の一端をご覧いただけたかと思います。

石神井西中学校で行われている「マスゲーム」は他の学校ではなかなか見ることができない種目のひとつです。今年の2年生の「マスゲーム」のテーマは「勇猛果敢」でした。腕の動きでウェーブを起こす新たな演技や、狭い空間で真っすぐに歩いて交差するなど、昨年よりもレベルが上がった演技を披露することができました。あのような演技が成功したのは、自分のことばかりを考えるのではなく、ウェーブがやってくるとなりの仲間にタイミングを合わせたり、交差するときちょっと気遣って歩いたりなど、相手を思いやることができているからなのではないかと思います。見ていた3年生や1年生からも自然と拍手が起きていました。最後に2年生の演技者全員が横一列になり、手を打った姿にはとても感動しました。

難しいことへのチャレンジなど、社会に出ていけばそういった課題が自らに課せられることは多々あります。そんなときに尻込みせず、勇気をもって積極的に挑戦をする心が大切なのだ、生徒たちの演技から改めて感じさせられました。ときには失敗することもあるでしょう。しかし、失敗を恐れて「無理」と言って行動しなければ、自分の可能性を広げることできません。今回の運動会で表現することができた「勇猛果敢」の精神を今後の生活で生かしてほしいです。結果に関わらず、生徒自身がチャレンジしようとしたことや勇気をもって行動できたことを、ご家庭でもぜひ褒めてあげていただければと思います。





2 学年マスゲーム「勇猛果敢」 勇気をもって果敢に挑戦！



「1 学期定期考査 2 週間前」

運動会が終わり、気づけばすでに定期考査2週間前を過ぎています。6月4日(火)の1校時に試験範囲表や計画表を配布しました。今までの経験を活かした学習計画がつくれているか、ぜひご家庭でもご覧ください。自分に合った勉強方法や家庭学習の時間の使い方、そして達成したい目標などは生徒各自で違いがあって当然のことです。誰かと比べるのではなく、自分自身との対話を通じて、自分に適した目標を設定して「有言実行」で頑張ってもらいたいと思います。精一杯頑張ったことで得られる結果は、満足であれ不満足であれ、必ず自分の糧になります。やり切ったと言える2週間を過ごせるよう、ご家庭でも目をかけてをかってサポートをよろしくお願いいたします。

(6月10日～6月21日までの主な予定)

10日(月)	朝礼 ①学 ②～⑥授業	17日(月)	①学 ②～⑥授業
11日(火)	①～⑥各授業	18日(火)	①～⑥各授業 避難訓練
12日(水)	①～④各授業 ⑤道徳 地域未来塾集中講座	19日(水)	期末考査1日目(社・英・保体)
13日(木)	①～⑤各授業 ⑥総合	20日(木)	期末考査2日目(数・技家・美)
14日(金)	①～⑤各授業 ⑥総合	21日(金)	期末考査3日目(理・国・音)